Касаемо проекта ГТУ-ТЭЦ «Луч» в. г. Белгород

Вынужден сообщить Вам, что по состоянию на 25.11.2005 сорваны все ранее обозначенные сроки окончания пусконаладочных работ по двум газовым турбинам LM2500 в г. Белгород.

С момента подачи напряжения на TCP 19 октября 2005 г. до настоящего времени не вышла на гарантийные испытания ни одна из машин. 

Множество проектных и конструктивных недоработок приводит к систематическим остановам оборудования, а также к возникновению чрезвычайных ситуаций.

Так, 25.11.05 в 10:40 произошло возгорание в вентиляционном отсеке ГТУ №2. Причиной послужила утечка масла из-за заводской недоработки. Принятые, по рекомендации шеф-инженеров, меры к положительным результатам не привели. По этой же причине на ГТУ №1 произошло возгорание 28.11.05 в 13:25, в результате чего турбина остановлена. Таким образом, по состоянию на 28.11.05 обе турбины находятся в неработоспособном состоянии.

Все вышеизложенное стало возможным из-за отсутствия на объекте проектных менеджеров (Айстайн Аспеслеттен, Йорн-Ивар Тофтегаард) и  должного контроля с их стороны, низкой квалификации, и слабой дисциплины находящихся на площадке шеф-инженеров.

Для принятия незамедлительных мер требую срочного прибытия руководителей проекта с группой специалистов, способных в корне изменить сложившуюся ситуцию.

Concerning “Luch” power plant project in Belgorod

I am obliged to inform you that as of November 25, 2005 all assigned dates for completion of commissioning works on two gas turbines LM2500+ have been ruined.

After powering up the TCP on  October 19, 2005 until now neither of the units was brought to performance testing.

A lot of project and design defects lead to systematic shutdowns and emergency situations.

Thus, at 10:40 am on November 25, 2005 fire outbreak occurred in the aft section of the turbine enclosure. The problem was caused by oil leakage due to manufacturer’s defect. Actions taken upon recommendation of GE supervisors on site didn’t lead to the desired result. For the same reason at 1:25 pm  on November 28, 2005 fire outbreak occurred on Unit #2 which lead to shutdown of the unit. Thus, as of November 28, 2005, both units are in inoperative condition.
All above-stated occured due to unavailability on site and lack of supervision by project managers (Eystein Aspesletten, Jorn-Ivar Toftegaard), low qualification and weak discipline of GE supervisors on site.
For immediate measures to be undertaken we call for project managers and specialists who are able to change the situation totally.
